



# 稲穂 いなほ

仙南小学校  
H30. 11. 21

No, 33



## 平成30年度大仙仙北郡市U-9サッカー大会

準優勝 美郷FC (10/14)

先週末報告を受けました。おめでとうございます。

## 美郷町「心に残った本の紹介コンクール」

夏休みの課題として全校児童が取組んだ標記コンクールの審査結果が発表され、最優秀賞受賞者の表彰式が11月3日に行われました。受賞者を以下に紹介します。おめでとうございます。

### 小学校低学年部門（応募211作品）

賞名	氏名	学年	本の題名
優秀賞		2年	おおきな木がほしい
優良賞		3年	すいみんのちから
優良賞		1年	なんのぎょうれつ?

### 小学校高学年部門（応募332作品）

賞名	氏名	学年	本の題名
最優秀賞		6年	5分後に意外な意外な結末④(黄色い悲劇)
最優秀賞		4年	さんねんないきもの事典
優良賞		4年	朝ごはんの力

※ 最優秀賞以外の皆さんには月曜日のなかよしタイムに賞状伝達を行いました。（全校児童が集まる機会が当たらないため）

## 幼小連携（秋まつり）

今年度も仙南すこやか園の年長組と仙南小1年生の学級担任を中心として「幼小連携理解推進研修」に取り組んでいます。昨日はその一環として、仙南小1年生がすこやか園の年長さんたちをお迎えし、秋祭りを行いました。

松ぼっくりやどんぐりなどを使ったおもちゃをつくり園児たちに遊び方を教えて楽しんでもらおうとする生活科の学習でした。「こまやさん」「たのしいやじろべえ」「がっきやさん」「まつぼっくりけんだま」「どんぐりろけつと」「ぺんだんと・おめんやさん」「さかなつりや」があり大盛況の大成功でした。園児の皆さんはもちろんのこと1年生の皆さんも大満足の様子でした。

年長さんたちは一段と入学が待ち遠しくなったように見えました。



## フラボーさんの生き方に学ぶ

前号で紹介した「未来を見つめようI」(15日難)を終えた翌日の6年生の学年報に標題の記述があり、講演会の感想が一部記載されていました。感動した6年生の気持ちが伝わる内容でしたので裏面に記載し紹介します。

11・17日にミニバスケットボール冬季交歓大会地区予選大会が行われ、6年生が最後の大会に臨んで健闘する姿を見せてもらいました。昨年の同大会以来でしたので、1年間の成長に驚かされてしまいました。惜しくも県大会出場は叶いませんでしたが、これまでの頑張りに敬意を表したいものです。今週末にはスクールバンド部も小学校交流演奏会を最後に校外的な活動は終わりますが、それぞれが新たに大きな目標をもって、学校生活を送ってくれるであろうと願っています。



子どもたちは、今日のお話にとっても感動したようです。たくさんの思いを感想に書いていました。その一部を紹介します。

## 感想から

- 「棒ほど望めば針ほど叶う」というのを、「大木ほど望めば棒ほど叶う」というとらえ方にしているところがいいと思いました。そして、「ピンチはチャンス」は、大きなピンチを大きなチャンスに変えることができるという発想がいいと思いました。
- 自分が苦しいときでも、他の人のために行っていることがすごいと思いました。
- いろいろなピンチがありましたが、それを全部チャンスに変えたブラボーさんの生き方がすごいと思いました。目標を大きくもつことは、とても大事だということに気付かされました。「ラスベガスでショーをやれるマジシャンになろう」という目標がかなって、とてもよかったと思います。
- マジックに情熱をもっている人だと思いました。入院している人たちを笑顔にしようと、3年間特訓をしてプロマジシャンになった過程がすごいと思いました。
- 夢をあきらめずにどんなことにも立ち向かってがんばれば、いつか絶対夢が叶うことが分かりました。
- 30歳で会社を辞めて、プロマジシャンになろうとすることはすごい決断だと思います。私は、車のCMのブラボーさんを見て元気をもらえました。いろいろな人を楽しませることができるブラボーさんをこれからも応援します。
- マジシャンの道がとても遠くてびっくりしました。こんなに長くて遠いものを目標にして、それを達成してすごいと思いました。
- 指をなくしてしまったお話では、中谷さんはあまり気にしていないように見えて、どうしてだろうと思いました。そして、中谷さんは指がなくなっても、家族が亡くなったり、事故にあったりする人に比べてまだ大丈夫と言っていたので、強い人だと思いました。
- 中谷さんは、今までの人生の中で「笑顔」を大切にしてきたのかなと思いました。人を笑顔にもできるし、自分もずっと笑顔でいられるブラボーさんを尊敬します。
- 失敗を笑いにかえるマジックがすごいと思いました。ぼくは、そんなマジックが好きです。
- ぼくは入院中に子どもたちにマジックを見せて、子どもたちを盛り上げたブラボーさんは優しいと思いました。ぼくも大人になったらブラボーさんみたいに笑顔で優しい人間になりたいです。

